

Journal d'une princesse - 1/1

Amélia Thermopolis est une fille comme les autres, du moins elle l'était, jusqu'a ce que son père lui annonce qu'il est le prince de Génovia, un petite principauté Européene et que c'est elle l'héritière du trône étant donné qu'il vient de devenir stérile à la suite d'un cancer des testicules. La vie de Mia devient alors un enfer.

Amélia Thermopolis, dite Mia, a 14 ans, elle vit une vie normale de collégienne à New-York. Elle vit une vie paisible en compagnie de sa meilleure amie Lilly Moscovitz, de sa mère, qui, au grand malheur de Mia, sort avec Mr Gianini, le professeur de maths de Mia ! Mia mesure 1m72, est "plate comme une limande" et rentre en 1^o année de lycée ce qui, selon elle, la fait entrer dans la catégorie "mutante". En plus, elle est amoureuse de Josh Richter, le plus beau garçon du lycée, qui lui, sort avec Lana Weinberger, qui passe son temps à humilier Mia. Comme si cela ne suffisait pas, son père, à la suite d'un cancer des testicules, devient stérile et annonce à Mia qu'elle est l'héritière du trône de Génovia, une petite principauté en Europe... Du jour au lendemain, Mia Thermopolis devient Amelia Mignonette Thermopolis Renaldo et doit prendre des cours de princesse tous les soirs avec sa grand-mère (qu'elle ne peut pas supporter, ce qui est réciproque). C'en est trop pour Mia, malheureusement, elle n'a pas le choix...

Mon avis

Ce livre est tout simplement génial !

Tellement génial que dès que je l'ai fini, je l'ai relu, il m'a vraiment plu. Il ya déjà 4 autres tomes de sortis, j'en ai lu deux :

-Premiers pas d'une princesse

-Une princesse amoureuse

qui sont tout aussi bien et je vous promet d'en faire bientôt un résumé ! En attendant, lisez le premier, vous ne le regretterez pas ! FRanchement, si vous ne l'aimez pas, dites le moi et donnez moi aussi les raisons... Parce que la c'est un de mes livres préférés.

Meg Cabot

Meg Cabot est née en 1967 aux Etats-Unis, Elle à grandi dans l'Indiana. Après ses études (elle est diplômée de l'académie des beaux arts), elle déménage à New-York, ou elle écrit pendant tout son temps libre. Journal d'une princesse est son premier roman et à déjà été adapté au cinéma par les studios Disney sous le même nom, je ne l'ai pas vu, mais j'espère le voir bientôt, si vous l'avez vu, envoyez moi un mail pour me dire si il est bien si il vous plait.
merci.